

Récord de participantes en Challenger de Mountain Bike

Image not found or type unknown



Mountain bike

Sancti Spíritus, Cuba (JIT).- EL II Challenger Escambray de Mountain Bike 2023 arranca este jueves con récord de participantes, al completarse la cifra de 67.

En la pasada edición compitieron 62 “todoterrenos”, incluidas ocho mujeres.

Esta vez son siete damas, entre ellas la campeona defensora, la capitalina Ludisnely Fleita, integrante del equipo nacional que se prepara con vistas a los Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador 2023.

La mayoría de los concursantes arribaron este miércoles al motel Los Laureles, atractiva instalación donde tuvo lugar el congresillo técnico.

Jorge Rojas, competidor y jefe del comité organizador, declaró a JIT la alegría de todos «por la respuesta de los atletas, muchos de vuelta, pero también otros que han querido vivir esta experiencia, incluso se han preparado para retar a los ganadores de podio».

«Este evento necesita una mesurada logística y es difícil que todo salga como queremos, mucho más siendo autofinanciado por atletas y acompañantes, pero nos esmeramos y nos imponemos a las dificultades», dijo.

Reiteró el fundamental apoyo del Inder, especialmente de su comisión provincial de ciclismo, de las empresas Gaviota, Isla Azul, campismo y transporte escolar, así como de la Policía Nacional Revolucionaria y el SIUM.

«También llegaron exciclistas que viven en otras provincias y nos apoyan como comisarios, choferes o en cualquier tarea. Eso lo agradecemos, como el papel de la prensa, porque estimula a los competidores y el pueblo conoce lo que se hace por mantener vivo nuestro deporte».

A propósito de homenajes, este año -gracias a la cooperación de amigos- recibirán premios más cantidad de ciclistas en las categorías convocadas, dígame élite (masculina); damas; máster A (hasta 39 años de edad), B (hasta 49), C (de 50 en adelante) y los juveniles.

Sobre estos últimos, desde Ciego de Ávila, su terruño natal, llegó pedaleando a Los Laureles el subcampeón en el Challenger 2022, Randol Izquierdo, quien luego se coronó en el campeonato nacional de esta modalidad, celebrado precisamente en la provincia del Yayabo.

«Vengo mejor preparado y a luchar por lo más alto del podio, aunque tengo rivales muy buenos, también de la selección cubana de *mountain bike*», manifestó el espigado joven, a quien igual le apasionan las pruebas de ruta, en que ha tenido positivos resultados.

«Hay que entrenar y sacrificarse para obtener triunfos, pero también se requiere competir, rivalizar con otros de igual o más alto nivel», opinó.

Otro que arribó con el grupo de La Habana fue el artemiseño Alexander Casa, titular cubano del grupo de los “cincuentones” y subcampeón en el Challenger 2022. Sin embargo, vino a defender la corona el capitalino Jorge Manuel Blanco y a mejorar el tercer lugar Lázaro Forte, su compañero de provincia.

«Los tres tenemos el mismo objetivo, ganar. Será una fraternal, pero reñida lucha en nuestra categoría», expresó Chanty, como cariñosamente llaman al único que corre en la Isla con montañesa de gomas de máximo grosor (27,5x4,5 pulgadas).

Explicó que «se crearon para arena y nieve, una vez probé y alcancé segundo lugar, luego gané. En lo adelante siempre compito con este tipo de bicicleta y me ha dado buenos resultados, las ruedas no son lo pesadas que aparentan».

Este jueves, según se actualizó en el congresillo, corresponde la primera etapa desde la capital espirituana al campismo Planta Cantú a una distancia de 40 kilómetros.

La siguiente jornada tendrá 35 km con arrancada en esa instalación hasta el campismo La Hormiga.

El sábado se corre el tramo más riguroso por distancia (65 km) y por obstáculos, principalmente en la última parte cuando tienen que “trepar” por el terraplén que conduce a la cima de Topes de Collantes.

La conclusión está prevista para el domingo 22, relativamente corta, pero con exigencias técnicas por el descenso de 800 metros atravesando el Valle de los Ingenios y de los 30 km, los dos últimos sobre arenas de la playa Ancón.



Radio Habana Cuba